

## **Standard and Poor bajó la calificación de la deuda soberana de México**

PAOLA ROJAS: Standard and Poor bajó la calificación de la deuda soberana de México en moneda extranjera de BBB+ a BBB, y en moneda local de A- a BBB+, ante el impacto prolongado de la pandemia. Agregó que México se verá afectado por el impacto de coronavirus en Estados Unidos, por la caída en los precios del petróleo. Explicó que estos shocks son temporales pero van a empeorar la ya de por sí débil dinámica de la tendencia de crecimiento que venía teniendo México.